
GEMEINDERATSWAHLEN

Die Mitte CVP Wettingen empfiehlt Markus Haas für den Gemeinderat Markus Haas hat in der vergangenen Legislatur bewiesen, dass er für die Ressortleitung «Soziales und Gesundheit» die richtige Person ist. Er hat in den vergangenen Jahren gute und weitsichtige Arbeit geleistet und mit sehr viel Engagement klare Strukturen und Zuständigkeiten geschaffen. Damit die angefangenen Arbeiten in diesem Ressort weitergeführt werden können und eine Kontinuität gewährleistet ist, empfiehlt Die Mitte CVP Wettingen Markus Haas zur Wiederwahl in den Gemeinderat. Mitte CVP Wettingen